

Changement à la direction des Papillons de Nominique

Nominique, le 9 janvier 2024 — Le conseil d'administration des Papillons de Nominique annonce avec enthousiasme la nomination de Philippe Boucher à titre de coordonnateur de l'organisme. Il remplace Michel Le Comte qui cède sa place à la direction des Papillons afin de se concentrer dans des projets personnels.

Les Papillons de Nominique est un milieu de vie pour les adultes vivant avec une déficience intellectuelle. Notre éducatrice spécialisée et nos intervenantes organisent des activités éducatives pour développer des habiletés ou consolider des acquis. Nous mettons aussi sur pied des activités d'insertion sociale, très appréciées par nos Papillons.

Selon Michel Delorme, le président du conseil d'administration: « la décision prise par M. Le Comte arrive au terme d'une période de réorientation réussie de l'organisme. Au cours de la dernière année, sous la direction de ce dernier, nous avons dû nous adapter à l'instabilité des réformes ainsi qu'au sous-financement des services sociaux de notre système de santé québécois. Je tiens à remercier Michel pour son dévouement et son expertise en gestion de notre équipe. »

C'est maintenant avec empressement que nous accueillons Philippe Boucher à titre de coordonnateur. Il possède des études en administration ainsi que d'excellentes expériences de la gestion et du milieu communautaire. « C'est avec dynamisme et détermination que j'entame ce nouveau rôle de coordonnateur. Je suis fier de contribuer à la gestion des activités quotidiennes d'un organisme bien enraciné dans le tissu social de notre communauté, et notre équipe demeure passionnée et dédiée à la qualité de vie des usagers. Je suis enthousiaste de relever ce nouveau défi. Je remercie le conseil d'administration et toute l'équipe de la confiance qu'ils me témoignent », a mentionné Philippe Boucher.

-30-

Source : Les Papillons de Nominique inc.

Tél : 819-278-4748

direction@lpdn.org